

Los síntomas del dengue son similares a la gripe: dolores de cabeza y dolor en las articulaciones, debilidad, falta de apetito, fiebre y granitos rojos en la piel. Su duración varía 5-7 días. El dengue también puede presentarse como hemorragia que afecta principalmente a las personas previamente afectados por la enfermedad benigna.

### **¿Una persona puede tener dengue más de una vez?**

Puede ser infectados por tipos o, más precisamente, los serotipos diferentes del virus. Son conocidos cuatro serotipos del virus del dengue el 1,2,3 y 4. Cuando una persona es picada por mosquito infectado con un virus de un serotipo, adquieren inmunidad permanente a este serotipo, pero no para otros. Por ejemplo, un individuo que tuvo dengue causado por el serotipo 2 y se picado por un mosquito infectado con un virus serotipo 1, en cuyo caso puede tener el dengue de nuevo, ya que sólo tiene anticuerpos para el serotipo 2 y no el uno.

(Texto de la presentación original)